

EDUARDO TASSANO, A FONDO

# "Es difícil hacer campaña negativa en contra de un equipo como el nuestro"

El Intendente de la Capital y punta de lanza en la boleta de Diputados por Vamos Corrientes habló con **EL LIBERTADOR** sobre su dualidad en este camino al domingo 31. Como mandatario municipal del principal distrito de la Provincia, apuntalando a la fórmula Polich-Báez y como referente de la oferta para la Cámara baja provincial, donde además se lo apunta como número puesto para ir por la Presidencia del recinto. Confianza en la labor política e institucional oficialista. Decisión en un perfil dialoguista dentro de la Legislatura. Y, más allá de que "elecciones son elecciones", reconoció que van por todo en primera vuelta.

**L**a conversación de Eduardo Tassano con **EL LIBERTADOR** se dio de la siguiente manera:

**Campaña corta, pero intensa.**

-Sí, campaña corta, pero intensa, que a mí me toca en el doble carácter de hacer la campaña en la Capital, acompañando a los candidatos y también en el Interior para también ir forjando la propia candidatura de diputado provincial en Vamos Corrientes.

**Con la experiencia que tiene, el rol que le espera va a ser de reaseguro de gobernabilidad del próximo gobierno que asuma.**

-Siempre se piensa en esa cuestión política del reaseguro y el apoyo a las medidas del Ejecutivo, pero creo que además de eso tenemos que pensar que estamos ante un mundo muy cambiante, fundamentalmente producto de los desarrollos tecnológicos en la mayoría, de la especialidad del tema que hay actualmente, y esos cam-



**ENFOCADO.** El primer candidato a Diputado por el oficialismo, listo para retomar una labor por la que ya transcurrió. Esta vez, su figura tendrá otro peso en el recinto.

bios llevan a cambios en la sociedad, de costumbres, a cambios de los diferentes tipos de relaciones en la sociedad. Sumado a que tenemos un Gobierno muy desarrollista, que está permanentemente avanzando, que está permanentemente generando nuevas posibilidades de desarrollo. Entonces, veo en ambas cosas que va a haber un

gran trabajo en la Legislatura para ir acompañando, actualizando las leyes que se necesitan.

**Hay proyectos y leyes que requieren ser atendidos.**

-En nuestra humilde experiencia en el Municipio, hemos derogado, por ejemplo, más de 400 ordenanzas que tuvimos que actualizar, dado el nuevo

funcionamiento de la ciudad, la nueva disposición y la nueva costumbre. Te voy a dar un ejemplo muy burdo, en su momento había legislaciones que hacían al uso del caballo, dónde atarlo en el frente de las casas, el palenque, pero todo eso ya no existe más. Entonces, en una provincia y con un Gobierno tan desarrollista, con tanto avance de las tec-

nologías, eso es muy importante.

**¿Cómo se te verá en la Cámara? ¿Qué impronta pensás otorgarle a tu mandato?**

-En primer lugar, ya he sido legislador, tengo experiencia. Primero, voy trabajar y consolidar los lineamientos para acompañar al Gobierno provincial. Y segundo, la búsqueda de leyes importantes que puedan impactar y facilitar la vida de los vecinos y los ciudadanos.

Porque hay muchos proyectos también que no hace falta que uno presente, sino que pueden estar cajoneados, como se dice, o trabados. Si te doy un ejemplo, el de narcomenudeo, que salió en el Senado. Está ahí. Sobre esas cosas hay que ir avanzando.

**¿Y qué otro punto podés resaltar en el que hay que hacer hincapié y buscar consensos?**

-Obviamente que vamos a hablar con los legisladores que están, vamos a hablar con los equipos téc-

nicos. Hay cambios por hacer. Y por la experiencia que tuvimos en la Municipalidad, que somos una ciudad que lucha contra el cambio climático, debemos evaluar y estudiar bien todos los temas de impacto ambiental. La sustentabilidad. Hoy el mundo está en eso. O sea, en el desarrollo sustentable, en las economías sustentables.

El otro tema, es el narcomenudeo. Hay toda una problemática nueva en el abordaje de los consumos, que tiene diferentes variantes y cosas, en un tema que ya está muy inserto en nuestra sociedad, que exige también actualizaciones y nuevas leyes. Y después, uno de mis temas que es la salud, voy a estar muy atento en eso, a ver qué se puede facilitar, mejorar, modernizar.

Así como el deporte, que es mi debilidad, así que también vamos a ver qué podemos hacer para, con legislaciones claras y buenas, mejorar todo lo que tenga que ver con el desarrollo deportivo.

HACIA LAS URNAS DEL DOMINGO 31

## Sonia López: "El cambio verdadero será popular e inclusivo"

Sonia López, Ariel Osuna y Diego Silva, candidatos a gobernadora, diputado provincial e intendente de la Capital por la alianza Cambiá Corrientes, compartieron en declaraciones radiales las propuestas y el espíritu de la campaña que llevan adelante de cara al domingo 31.

Con un discurso cercano y sin libreto, destacaron que la fuerza que representan surge del trabajo cotidiano en los barrios y no de los acuerdos de las élites políticas.

Los referentes marcaron una clara diferencia con las fuerzas tradicionales de la provincia. Sonia López advirtió sobre el uso demagógico de la palabra "cambio", señalando que muchas veces esconde políticas de ajuste y retroceso. "La gente necesita un cambio real, no el neoliberalismo disfrazado. Queremos gobernar para transformar, con un liderazgo popular, inclusivo y con perspectiva de género. Que la mujer correntina no sea más la última de la fila", expresó.



**TRABAJO ORGANIZADO, DESDE ABAJO.** Los tres coincidieron en que Cambiá Corrientes representa un proyecto colectivo que nace del pueblo.